

PEKON.WEB.ID

Demi Terwujudnya Kemanunggalan TNI-Rakyat Babinsa Ceper Datangi Warung HIK, Beri Ini

Budyanta - KLATEN.PEKON.WEB.ID

Nov 14, 2023 - 13:10



Demi Terwujudnya Kemanunggalan TNI-Rakyat Babinsa Ceper Datangi Warung HIK, Beri Ini

KLATEN - Untuk mempererat tali silaturahmi dan kerjasama yang baik dalam rangka mendukung Tugas Pokok Babinsa serta terwujudnya Kemanunggalan TNI dengan Rakyat, Babinsa Kel. Srebegan Koramil 23/Ceper [Kodim 0723 Klaten](#) Serda Suparman melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan

masyarakat di wilayah tugasnya.

Kegiatan Komunikasinya salah satunya dengan mendatangi warung HIK warga binaan Wigati di RT 02 RW 01 Desa Srebegan Kecamatan Ceper Kab. Klaten. (14/11/2023)

Pada pelaksanaan Komunikasi Sosial Babinsa Koramil Ceper merupakan tugas yang dilaksanakan Babinsa untuk mengetahui perkembangan wilayah binaan. Sedang pelaksanaan bisa kapan saja sesuai waktu yang ada.

Mendatangi Warga Binaan kapan saja bisa dilakukan tanpa membedakan waktu dan tempat guna untuk lebih mempererat hubungan antara TNI dan Masyarakat sekaligus memberikan informasi maupun pesan dan himbauan.

Saat dikonfirmasi terpisah, Danramil 23/Ceper Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi mengatakan bahwa Babinsa adalah ujung tombaknya satuan Apkowil di lapangan, maka kegiatan komsos yang dilaksanakan oleh Babinsa harus dapat diterima positif oleh masyarakat dan dilaksanakan secara terus menerus.

"Dengan adanya Babinsa yang berkeliling di Desa binaannya diharapkan mengetahui permasalahan yang terjadi di wilayah binaannya sehingga setiap masalah dapat segera diatasi," kata Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi.

"Komsos juga sebagai sarana untuk melaksanakan Deteksi dini dan cegah dini serta temu cepat dan lapor cepat," tambahnya.

Sedangkan Serda Suparman mengatakan bahwa dalam kesempatan mengunjungi Warung HIK secara khusus untuk memberikan motivasi, dorongan serta ide-ide yang mungkin bermanfaat bagi penjual HIK agar usahanya dapat berkembang.

"Sebagai Babinsa harus bisa memberikan semangat kepada warga dalam berwirausaha," pungkas Serda Suparman. (Red)